



YA SE HA AVANZADO RESPECTO A LAS REDES SECUNDARIAS.

Luz verde para plan de saneamiento en área de Maitencillo

REGIÓN. Proyecto permitirá que 20 mil familias cuenten con agua potable.

Con la reciente aprobación de la Comisión de Evaluación Ambiental de Valparaíso, todo quedó listo para que el balneario de Maitencillo, en Puchuncaví, cuente a breve plazo con infraestructura de redes primarias de agua potable y alcantarillado, así como también disponga de una planta de tratamiento para descontaminar las aguas domiciliarias.

El proyecto considera una inversión inicial de \$22.000 millones por parte de la sanitaría y de otros \$10.856 por parte del Gobierno Regional y la Subsecretaría de Desarrollo Regional y Administrativo (Subdere) para la primera de las cuatro etapas del proyecto, cuyas obras se iniciarán en marzo de 2025.

“Ya tenemos un 75% de las redes secundarias, esto es las tuberías menores que se conectan a las casas y corresponden a la zona más poblada. Ha sido un trabajo arduo, pero que nos permitirá concretar pronto un anhelo de nuestros vecinos para contar con un servicio tan esencial”, comentó el alcalde de Puchuncaví, Marcos Morales, añadiendo que será un gran aporte también para el sector turístico al disponer de mejores servicios.

“Este es un proyecto muy importante para la comuna

“Estamos ante un proyecto de gran magnitud, en que también necesitaremos el apoyo de la comunidad”.

José Luis Murillo
 Gerente general de Esvál

pues brindará agua potable y alcantarillado al sector del borde costero norte, pero ya se está trabajando para un segundo proyecto de saneamiento, esta vez en el sector sur de Puchuncaví”, adelantó el jefe comunal.

PERMISOS SECTORIALES

Por su parte, el gerente general de Esvál, José Luis Murillo, agregó que se necesitará el apoyo de la comunidad, pues implicará la intervención de varias vías, y mucha coordinación con las autoridades.

“Lo que viene ahora es contar con permisos sectoriales y la planificación de las obras que se iniciarán después de la temporada estival. Este es un proyecto fundamental para la región y una de las mayores inversiones sanitarias de la zona y se inscribe en nuestro trabajo para avanzar en acceso universal al agua potable y saneamiento”, dijo el ejecutivo.

La iniciativa completa contempla una inversión aproximada de US\$ 68 millones y permitirá que más de 20 mil familias del balneario cuenten con agua potable y alcantarillado. Actualmente, Maitencillo se abastece por medio de camiones aljibe y pozos.

2025

en marzo del próximo año se espera iniciar los trabajos correspondientes al proyecto.